

Aus dem Sitzungszimmer des SGAM-Vorstandes



La version française de cet article sera publiée dans le numéro 44 de PrimaryCare.

*Christoph Cina,
Sekretär der SGAM*

Am 27.9.2007 traf sich der SGAM-Vorstand im Hotel Walhalla in Zürich zu einer ganztägigen Sitzung.

«Hausärzte Schweiz»

Nach einem Rückblick auf die Präsidentenkonferenz vom 20. September in Lausanne diskutierte der Vorstand das weitere Vorgehen im Projekt «Hausärzte Schweiz». Die Marschrichtung und die Eckwerte für die neue Organisation sind nach dieser Präsidentenkonferenz klar und sollen an der Klausur des SGAM-Vorstandes im Oktober im Tessin weiter bearbeitet werden. Unser Rechtsberater Peter Meier hat ein mögliches Organigramm erstellt, das die Vorgaben der Präsidentenkonferenz integriert. Beim Modell «Holding» kann die Vereinsstruktur beibehalten werden, jedoch dem Dachverband «Hausärzte Schweiz» unterstellt. Eine solche Organisation macht nur Sinn, wenn gewisse Kompetenzen nach oben/unten abgegeben werden. Das Führungsgremium (Vorstand) wird bei diesem Modell aus allen Mitgliedergesellschaften bestellt.

Treffen mit SP-Fraktion

Auf Einladung haben Hansueli Späth und Christoph Cina am 19. September an einem Treffen der SP-Fraktion im Bundeshaus zu den Themen Vertragsfreiheit und MC-Modelle teilgenommen. Wichtige Anliegen der Hausarztmedizin und die Position der SGAM zu MC und Vertragsfreiheit konnten in die Diskussion eingebracht werden.

Modell «Prof. Savioz»

François Héritier nahm als Vorstandsmitglied an einer Roundtablediskussion anlässlich der Eröffnungsfeier des Instituts für Hausarztmedizin in Lausanne vom 20. September teil. Er berichtete über das Modell «Prof. Savioz», das die Hausärztin/den Hausarzt – eingebettet in Netzwerken – ins Zentrum der Grundversorgung stellt.

Tarife

Fränzi Zogg hat am 13. September an einem Treffen des FMH-Tarifdienstes und der KHM-Tarifgruppe teilgenommen. Grundsätzlich wurde die Frage der tariflichen Besserstellung der HausärztInnen debattiert und entsprechende Vorschläge unterbreitet.

Kongresscharta der SGAM

Ebenso besprochen haben wir die Kongresscharta, die in verdankenswerter Art und Weise durch die AG FB/QF (Leiterin Monika Maritz) überarbeitet wurde.

SGAM-Kongress 2008 Zürich

Hansueli Späth informierte den Vorstand über den Stand der Vorbereitungen des SGAM-Kongresses Zürich/Irchel. Dieser findet vom 4. bis 6. September 2008 statt.

AG «Aussergerichtliche Gutachten»

Es ist der SGAM bisher nicht gelungen, einen Nachfolger für Jeanpierre Müller in der AG «Aussergerichtliche Gutachten» zu finden. Interessierte können sich jederzeit beim Vorstand oder beim SGAM-Sekretariat melden.

Dr. med. Christoph Cina
Hauptstrasse 16
3254 Messen
christoph.cina@sgam.ch